

ABSTRAK

Alma Idah Riftantiana, 2021, Perbandingan Hasil Pemakaian Paes Cat Body Painting dan Pidih Terhadap Make Up Solo Putri, Program Studi : Pendidikan Vokasional Kesejahteraan Keluarga Fakultas Teknik Universitas PGRI Adi Buana Surabaya, Dosen Pembimbing : Dr. Diana Evawati, S.Pd., M.Kes.

Beragamnya budaya yang dikembangkan oleh ratusan suku bangsa dan etnis yang ada pada tiap pulau di Indonesia, Indonesia memiliki ragam budaya yang berbeda – beda dalam sebuah pernikahan baik dalam tata rias pengantin. Salah satu warisan di Jawa, dalam upacara pernikahan adat yaitu pengantin Solo Putri. Ciri khas pada pengantin ini adalah riasan paes di dahi.

Tujuan dari penelitian ini yaitu (1) Untuk mengetahui kecenderungan hasil pemakaian paes yang menggunakan cat body painting merek LP, (2) Untuk mengetahui kecenderungan hasil pemakaian paes yang menggunakan cat body painting merek LP, dan (3) Perbedaan hasil pemakaian paes yang menggunakan cat body painting Merek LP dan Merek VV.

Metode pada penelitian ini adalah “Perbandingan Hasil Pemakaian Paes Cat Body Painting Terhadap Make Up Solo Putri” dengan menggunakan pendekatan metode penelitian kuantitatif. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 30 orang, yaitu mahasiswa tata rias PGRI Adi Buana Surabaya yang telah selesai mata kuliah tata rias pengantin indonesia 1. Peneliti menggunakan jenis instrumen angket atau kuesioner yang berisikan 7 soal atau pertanyaan tentang perbandingan kelayakan hasil pengaplikasian paes cat *body painting* dan pidih terhadap *make up* solo putri dan dokumentasi.

Dari hasil penelitian pada pemberian cat body painting dan pidih ternyata ada perbandingan yaitu dapat diketahui bahwa t_{hitung} sebesar 6,763 yang berarti $t_{hitung} > t_{tabel}$ pada atau $6,763 > 2,000$ pada taraf signifikan 5%, maka dapat disimpulkan bahwa terdapat perbandingan yang signifikan pada pemberian cat body painting dan pidih terhadap hasil pola paes make up solo putri pada dahi. Pengaplikasian yang terbaik adalah menggunakan pidih pada paes dikarenakan lebih tampak mengkilat serta daya lekat yang baik, serta pengaplikasiannya lebih mudah dibandingkan dengan cat body painting.

Kata Kunci: Cat *body painting*, pidih